

Wagner bleibt Pomperlbuam-Chef

1646 Mitglieder, 31 besuchte Spiele: Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclub mit Vereinsjahr zufrieden

Bad Griesbach. Manfred Wagner bleibt Vorsitzender des FC Bayern-Fanclubs Pomperlbuam. Ebenso eindrucksvoll in ihrem Amt bestätigt wurde auch die restliche Vorstandschaft.

Fast schon Verhältnisse wie beim FC Bayern: Das zeigte sich auf der Jahreshauptversammlung des Bayern-Fanclubs Pomperlbuam. Dass die Veranstaltungen bestens besucht sind, zeigte der Bericht des alten und neuen Vorsitzenden Manfred Wagner. So steht die Mitgliederzahl des Vereins derzeit bei 1646. Mehr als zufrieden präsentierte Wagner den Besuchern der Jahreshauptversammlung, darunter auch Bürgermeister Jürgen Fundke und die Stadträte Roswitha Altmannsberger, Franz Gimpfl und Florian Hellingner, die Rückschau auf das letzte Vereinsjahr.

Unter anderem standen seit November des Vorjahres einige Mehrtagesfahrten auf dem Programm. Beeindruckend war die Tour nach Berlin mit Stadtrundfahrt und dem Spiel des FCB bei der Hertha, damals noch in der Bundesliga. Weitere Ausflugsziele waren der Gardasee, der Bayernpark in Reisbach, die Tauplitzalm, das Donauinsel fest in Wien, Regensburg, der Flughafen Erding, die FC Bayern-Erlebniswelt, eine Flugreise in die Türkei und eine Drei-Tagesfahrt zum Europapark nach Rust.

In der Stockschützenhalle fanden die Weihnachtsfeier mit 300 Personen oder das Starkbierfest mit Renate Maier mit über 400 Besuchern, aber auch das Stockturnier mit 14 Bayern-Fanclubs statt. Klar, dass auch bei vielen Spielen des FCB und der Nationalmannschaft auf Großleinwand mitgefiebert wurde. Hoch her ging es beim Vereinsabend am Karpfhamer Fest mit mehr als 500 Pomperlbuam. Insgesamt erinnerte Wagner an 22 Veranstaltungen. „Dabei nahmen genau 2585 Personen, also 117 pro Veranstaltung, teil.“



Die wiedergewählte Vorstandschaft (v.l.) der Pomperlbuam: Thomas Maurer, Hans Fischer, Manfred Wagner, Armin Martikke und Gerhard Rieger dankten den „Ladies“ (v.l.) Silvia Wagner, Roswitha Altmannsberger, Daniela Höchtl und Hanni Dombrofski für ihr Engagement. – Foto: Meier

zu Fußballspielen des FC Bayern befördert“, so Wagner stolz. Dazu wurden beim Eintrittskartenverkauf 53 000 Euro umgesetzt. An die Leukämiehilfe Passau spendete der Verein 11 546 Euro im Laufe der letzten zwölf Monate.

Da war es kein Wunder, dass auch der Bericht von Kassier Armin Martikke wieder ein Plus von über 3000 Euro darlegte. Die Kasenprüfer Alexander Früchtl und Konrad Mauerer stellten keine Ungereimtheiten fest. Beide wurden nach elf Jahren Tätigkeit mit einem Geschenk verabschiedet. Als Nachfolger wurden Martina Schiller und Kerstin Wimmer gewählt.

Unter Wahlleiter Rainer Hasbauer ist die komplette Vorstanderschaft von 177 Stimmberechtigten mit zwei Gegenstimme wiedergewählt worden. So bleibt Manfred Wagner Vorsitzender, als Stellvertreter sind weiterhin Hans Fischer und Gerhard Rieger im Amt. Kassier ist Armin Martikke, Schriftführer Thomas Maurer. Neu hinzu kamen die Ausschussmitgliedern Alex Hautz und Armin Lehner.

Kleine Geschenke gab es für die Pomperldirndl Silvia Wagner, Roswitha Altmannsberger, Daniela Höchtl und Hanni Dombrofski. Auch Gerhard Dombrofski, Herbert Berglehner und Rupert Lindhuber wurden für ihr Engagement geehrt. Ein besonderes Geschenk gab es für Josef Obermeier. Er hat seit sechs Jahren kein Heimspiel der Bayern versäumt und darf sich über einige Freifahrten zur Allianz-Arena freuen. Einen Geschenkkorb gab es für den Hausherrn. ASC-Vorsitzenden Erwin Schraml, sowie eine Freifahrt zum Spiel FCB- Schalke.

Zum Abschluss bedankte sich Bürgermeister Jürgen Fundke bei der Vorstandschaft der Pomperlbuam für ihre aufopfernde Arbeitsweise. Nächster Vereinshöhepunkt ist die Weihnachtsfeier am 22. Dezember in der Stockschützenhalle. – red

ANZEIGE

Heute bei

deal

Waldkirchen: Ran an die Töpfe, liebe Männer! Lernen Sie in nur vier Stunden die Grundlagen des Kochens im Kai's Bistro in Waldkirchen

Deal erhältlich bis 04.12.2012 (24.00 Uhr)



Sichern Sie sich diesen Top-Deal auf www.mydealbayern.de

Ein Portal der Passauer Neuen Presse mit ihren Lokalausgaben.

TAGESDEAL
am 04.12.2012
statt 130,- €
78,- Euro
40% Rabatt

Bei 17 Heimspielen waren die 1935 Fans 14 Mal mit zwei Bussen und drei Mal mit drei Bussen unterwegs. Dazu kamen zwei DFB-Pokalspiele, fünf Champions-

League-Heimspiele, das Champions-League-Endspiel, fünf Auswärtsfahrten und die Fahrt zum Supercup. „Insgesamt haben wir in der letzten Saison 2707 Personen